



Holding LAPAVIC S.A.

CONFIANZA · COMPROMISO · RESPALDO

Información: Telf.: (07)298-5230 ext. 111

www.lapavic.com

GERENTE DE AMVAC SUDAMÉRICA VISITÓ NUESTRAS AGRÍCOLAS



De izq. a der. : Sr. Rafael Nugra e Ing. Agrónomo M. Sc. Alejandro Giraud.

A finales del mes de agosto del presente año, tuvimos el agrado de poder recibir en nuestras haciendas a un importante miembro de AMVAC Chemical Corporation para la región de Sudamérica. Dicha empresa transnacional, que está presente en más de 40 países alrededor del mundo, sirve al mercado agrícola global, ayudando al productor a satisfacer necesidades fundamentales al proporcionar las soluciones adecuadas para el control de nematodos, insectos, y enfermedades en general; así también como un control del crecimiento de las plantas para maximizar la productividad de los cultivos agrícolas.

Nuestras Agrícolas son uno de sus clientes aquí en Ecuador, ya que en nuestras plantaciones aplicamos insecticidas y nematocidas de la marca Counter que es producto de AMVAC, por lo cual el Ing. Agrónomo M. Sc. Alejandro Giraud, visitó nuestras haciendas y realizó una auditoría general sobre el correcto uso y desempeño de los productos, además recogió comentarios y opiniones de las aplicaciones que el distribuidor local hace de sus productos, y en general conocer sobre la atención que se tiene con los productores locales.

Visitas de personas con gran experiencia en el campo, como el Ing. Giraud ayudan a nuestra compañía a retroalimentarse y a mejorar ante un mercado cambiante que cada vez es más exigente.

UNIDAD ANTINARCÓTICOS DE LA POLICIA NACIONAL FIRMÓ CONVENIO CON LAS AGRICOLAS



Tenemos el agrado de comunicar que recientemente se realizó la firma de un convenio entre los miembros de la Unidad Antinarcóticos de la Policía Nacional y las agrícolas, autorizándolos para que ingresen a cualquiera de nuestras agrícolas, en cualquier momento, a cualquier hora del día, para realizar inspecciones y/o registros, tanto a contenedores como a los campamentos en general, todo esto acompañados de canes amaestrados.

Con este convenio se busca reforzar la seguridad y ambiente sano de las personas que formamos parte en la mejora continua de nuestras agrícolas.

UPA CREA IMAGEN PARA CAFETERÍA EN MACHALA

Upa Comunicaciones S.A., ha concluido el proyecto de creación de identidad corporativa para LAKAFETA, una nueva cafetería que próximamente abrirá sus puertas en Machala. Para esta nueva marca, se trabajó desde la creación del nombre, hasta la decoración de interior del local, entre otros; basados siempre en la premisa de aportar una cálida experiencia a sus consumidores.



NUEVA VILLA DE CONCRETO PARA HACIENDA LA PAZ



El pasado 24 de agosto se recibió la 6ta villa de concreto en la Hacienda La Paz, con lo cual damos un paso más en nuestra meta de mejorar el nivel de vida de las personas que colaboran a diario en la Agrícola La Paz. La nueva vivienda cuenta con buena ventilación, sala, baño privado, cocina, área de lavandería, tanque de agua elevado, entre otras de sus características.

NEMALAB SIN FRONTERAS



Nemalab S.A. saluda a los productores bananeros del Perú como Agro-Pacha, quienes han depositado su confianza en nuestro laboratorio. La credibilidad y el trabajo de tantos años han traspasado las fronteras, gracias a que se cumple con altos estándares de calidad, ahora recibimos el respaldo de productores peruanos, quienes nos hacen llegar sus muestras.

“Quien quiere hacer algo encuentra un medio, quien no quiere hacer nada encuentra una excusa.”

(Proverbio árabe)